

FALLECIO ANOCHE AURELIO ALVAREZ

2/49
**Está Tendido en el Capitolio. Le
Rendirán Honores de Coronel Muerto en Campaña**

Ayer, a las seis y cuarenta y cinco de la tarde, falleció en la clínica de la Asociación Cubana de Beneficencia, en esta capital, el destacado hombre público señor Aurelio Alvarez de la Vega, que fué durante veinticuatro años miembro del Congreso de la República.

El desaparecido ocupó escaños en la Cámara de Representantes, en la Convención Constituyente y en el Senado de la República, cuerpo colegislador este último que también presidió.

Se hallaba vinculado asimismo a diversas actividades económicas, especialmente a las de los colonos, en cuya asociación desempeñó asimismo cargos de responsabilidad.

El ex senador Aurelio Alvarez contaba al morir 67 años de edad. El día 14 de diciembre último ingresó en la clínica antes mencionada para ser tratado de una peritonaz y grave dolencia, y allí le practicaron dos operaciones, la primera poco después de su ingreso, y la última hace cuatro días, después de la cual no volvió a recuperar el conocimiento, agravándose por días, hasta su deceso.

El doctor Miguel A. Suárez Fernández, presidente del Congreso, tan pronto como fué avisado de la triste nueva, dió las órdenes oportunas para que el cadáver del señor Aurelio Alvarez de la Vega fuese tendido en el Capitolio Nacional, en el Salón de los Pasos Perdidos, hasta donde fué conducido a las nueve de la noche.

El entierro se efectuará a las cuatro de la tarde de hoy, y se le rendirán los honores militares que le corresponden por haber sido presidente del Congreso, y que son los de coronel muerto en campaña.

En el momento de ocurrir su deceso se hallaban en la clínica muchos de sus familiares, entre ellos su viuda, señora Malvina de la Vega, y sus cinco hijos, Carlos, Gloria, Graciela, Angela Malvina y Georgina Alvarez de la Vega.

Estaban también sus dos sobrinos Carlos y Emilio Alvarez Recio, representante a la Cámara el primero y fiscal de la Audiencia de la Habana el segundo, y sus

nietos Eduardo, María Luisa y Margarita Alvarez, Elda y José Aurelio Ramos y Eduardo Rodríguez.

Tan pronto como las emisoras de radio informaron sobre la muerte del señor Aurelio Alvarez, acudieron a la clínica numerosas personalidades de la vida pública cubana, para expresarles su condolencia a los familiares.

Los primeros en llegar fueron el doctor Gustavo Cuervo Rubio, ex vicepresidente de la República; el ex senador y presidente del Partido del Pueblo Cubano, señor Eduardo F. Chibás; el primer ministro del Gobierno, senador Manuel Antonio de Varona; los senadores Pelayo Cuervo Navarro, Alvarez Bacallao y Juan Cabrera; una delegación del Consejo Nacional de Veteranos y otra de la Asociación de Colonos; los doctores Cosme de la Torriente y Daniel Compte, el señor José Morrell y el doctor Antonio Iraizoz.

Concurrieron también a la clínica ayudantes del presidente de la República, doctor Carlos Prio Socarrás, y del jefe del Ejército, general Pérez Cámara, quienes expresaron en nombre de éstos

y en el suyo propio su condolencia a la viuda, hijos y demás deudos del eminente cubano desaparecido.

M, en 2/49